

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Lunes 28 de

Marzo de 1808.



San Sixto, Papa y Confesor. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de nuestra Señora del Buensuceso : se reserva á las seis y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 45 m. ; y se pone á las 6 h. 15 m. Su declinacion es de 3 g. 25 m. 35 s. Sur. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 4 m. 53 s. Sale la luna á las 6 h. 35 m. de la mañana : pasa por el meridiano á las 11 h. 39 m. de la tarde ; y se pone á las 8 h. 50 m. de la noche. Y es el 3 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
26 á las 11 de la noc.	9 grad.	1 28 p. 1 l. 9	N. O. nubes.
27 á las 6 de la mañ.	8	5 28 1 2	Idem.
27 á las 2 de la tard.	12	1 28 1 1	S. E. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Se hace saber al Público que se ha prorogado la subhasta de los arriendos de las Rentas que S. M. percibe en las villas de Talam y la Guardia : el de las Rentas de la Valle de Aran ; y el del R al derecho de Cops de fruta seca que se vende y mide en esta ciudad y su territorio , hasta mañana Martes , dia 29 del corriente , en que se rematará.

No obstante de haberse prevenido por medio de este Periódico , que no se verificaria la publicacion del *Corresponsal literario del Mediodia*, por no haberse conseguido un número competente de subscriptores ; con todo los autores de aquel papel se han animado á sacarle á luz con la esperanza de que se aumentará la subscripcion ; y habiendo remitido los exemplares del primer número , se da este aviso para que acudan á recogerle los interesados.

Hoy,

Hoy , á las doce , en el Salon del Real Palacio , á puerta abierta , se executará el sorteo de la Rifa , que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 21 del corriente.

Hoy , á las siete de la noche , se continuarán en las Casas de Ayuntamiento los subhastos de los arriendos de las Pielas de vaca y del carnero y oveja , conforme á lo que se dixo en el Diario de 21 del corriente : el de una partida de Pielas de ante ; y el del Alumbrado para la mejora de la proposicion admitida.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Cádiz y Alfaques , en 30 dias , el patron Antonio Maristany , catalan , laud San Antonio , con cueros y sardina.

De Idem , en idem , el patron Jacinto Gelpi , catalan , laud San Antonio , con cueros y sardina.

De Merviedro , en 8 dias , el patron Estéban Guisar , catalan , laud la Divina Pastora , con judías.

De Marsella y Palamós , en 23 dias , el patron Joseph Ors , valenciano , laud Santo Christo de la Piedad , con mercaderías.

De Idem , en idem , el patron Vicente Nadal , valenciano , laud la Virgen de la Soledad , con trigo.

De Idem , en idem , el patron Nicolas Navon , valenciano , laud la Virgen del Rosario , con trigo.

De Idem , en idem , el patron Agustín Verdera , valenciano , laud la Virgen del Rosario , con trigo.

De Valencia y Alfaques , en 6 dias , el patron Joseph Salvador , catalan , laud las Almas , con trigo.

De Nápoles , varios puertos de Italia , Marsella y Palamós , en 60 dias , el capitan Antonio Farina , frances , bergantin la Paz , con trigo , á los señores Gebhardt y compañía ; y mármol.

Avisos. Rafael Ferrer y Costa , librero , calle de la Bocaría , dará razon de un matrimonio que admi-

tirá á dos señores eclesiásticos ó seculares , en calidad de huéspedes.

Se ha sacado una Carta del Correo por equivocacion , que va dirigida al señor Joseph Rovira : su dueño para recogerla puede acudir en casa de la señora Doña Manuela Aparizi , calle de Copons , frente á la riera de San Juan.

El peluquero de la calle del Hospital , al lado de San Agustín , dará razon de una señora viuda que tiene un Quarto con alcoba decente y amueblado para alquilarle , y dará tambien á quien guste ocuparle , toda asistencia.

En la calle de San Severo , tienda inmediata á la Iglesia de dicho Santo , se lavan y se da lustre dexándolas como nuevas , toda suerte de piezas de alepin , anascote , crespon , escomilla , blondas , punto , gasa , &c.

El que se considere y pueda acreditar que es sucesor á los bienes que fueron de Don Francisco Plana , notario de Barcelona , y de Doña Emenciana Plana y Riera , consortes , los quales vivian en el año 1615 , acuda al despacho de este Periódico , donde se le indicará el sugeto con quien podrá conferirse para enterarse de cierto asunto importante á sus intereses.

Ventas. Se vende una partida de Arróz de Valencia , de superior calidad , al precio de seis pesetas y quatro

tro dineros la arroba, en la calle de los Asahonadors, casa número 16.

El que quiera comprar un Perro de aguas blanco, que tiene varias habilidades, y se dará á un precio equitativo, acudirá á Isidro Rosell, maestro sastre, baxada de los Leones, que dará razon de él.

Se continúa la venta de Macarrones y Pastas finas de Nápoles, á 9 pesetas la arroba, en el almacén de la calle Condal, que hace esquina á la de las Molas, al lado de la xabonería: véndense por quintales, arrobas y medias arrobas.

Se vende á precio cómodo un Caballo negro capon, cerrado, muy bueno para tirar, y un Birlecho: dará razon Pablo Fargas, albeytar, que vive frente á la fuente de S. Agustín viejo.

El que quiera mercar una Silla de montar, con sus fondas para pistolas, acuda á Pedro Rey, cochero de casa Stembor, en la calle de Moncada.

Joseph Oms, platero, en la calle del Conde del Asalto, casa número 37, tiene para vender Ruisiñores buenos.

En el almacén de papel de Francisco Roca, esquina á la calle del Pino, plaza de la Cucurulla, hay para vender una porcion de balas de Papel blanco, fuerte y asegurado de cola, al cómodo precio de seis pesetas la resma: véndese por balas, resmas y medias resmas.

Eudaldo Llesas y Rigall, hace buen año y mercado de Aeyte del Ampurdan, de superior calidad, á 41½ 3 ds. el quartal, en el almacén de frente las vueltas de Junqueras, número 28.

En el almacén de Mónica Vilasau, calle de la Espartería vieja, frente á la fonda del Sable, se vende una porcion de Queso de Holanda,

por mayor y á piezas, á 5½ 6 ds. la libra.

Retornos. En la Fontana de Oro, calle de los Escudellers, hay una Tartana y una Galesa para Perpiñan: una Galesa para Valencia y otra para Madrid.

En el meson del Alva, calle de los Carders, hay de retorno dos Galesas y una Tartana para Girona: una Tartana para San Feliu de Guixols; y otra para Figueras.

En el Escudo de Francia, calle Nueva de San Francisco, hay dos Coches para Madrid, y otros dos uno para Valencia y otro para Zaragoza.

Alquileres. En la oficina de este Diario se dará razon de una Casa bastante capaz, y sita en buen parage de esta ciudad, que está para alquilar.

El que quisiere alquilar una Sala y Alcoba bien adornada, acuda á la calle den Serra, número 28, segundo piso.

En la calle de la Bocaría, hay un primer Piso para alquilar: informará el cafetero de la dicha calle.

Pérdidas. Un Rosario de granos de piedra azul, ensartados en un cordon, con una Cruz de plata grande, y un Crucifixo en la una cara, y en la otra la Concepcion, se perdió desde el convento de Trinitarios descalzos hasta la calle del Conde del Asalto: se darán dos pesetas de gratificacion al que lo devuelva á Doña Antonia de Toledo, calle del Marques de Barbará, núm. 66.

El 21 del corriente se perdió por las calles Ancha, Nueva de San Francisco ó Rambla, un Pañuelo blanco con lista morada, señalado de letra C.: se dará una peseta por el hallazgo á quien le entregue á su dueño, del que se dará razon en la oficina de este Periódico.

Se suplica al sugeto que haya encontrado un Paragua de seda, color merado, que por elvado se dexó en la casa Teatro la noche del dia 19 del corriente, se sirva llevarlo en casa de Francisco Enrich, maestro peluquero, en la calle de los Escudellers, y se le dará una correspondiente gratificación.

Al que haya hallado una Llave de puerta, que se ha perdido desde la Merced al Berne, se le gratificará entregándola en la oficina de este Diario.

Se suplica al que haya hallado una Escritura de nueva imposición en la Real Caja y Comisión gubernativa de consolidación de Vales Reales y Caja de extinción y descuento, de capitalidad de 2639 rs. 2 ms. de vellón, y del número de 2077, perteneciente á la Obra pía fundada por el R. lo. Pedro Pablo Cabre, se sirva entregarla al Sacristan de la Concepción de los claustros de la Santa Iglesia Catedral, y se le gratificará.

El dia 22 del corriente se perdió desde la Iglesia del Pino á la calle den Ripoll un Pañuelo de seis palmas color de oliva, y otras señas que se darán con una competente gratificación á quien le devuelva en el despacho de este Periódico.

Nodrizas. Josefa Gonzalez y Martí, que habita en el arco del Santo Esce Homo de la calle de los Carders, desea criar en su propia casa: su leche es de un mes: tiene quien la abone. = Luisa Costa y Gomita, desea criar: su leche es de ocho dias: vive en la calle mediana de

San Pedro, en el segundo piso de la casa del cilindro de Joseph Casanova. = Teresa Castells desea criar: vive en la calle de los Escudellers, casa del zapatero de frente al boticario. = En las quatro esquinas de la calle den Cuch, casa que habitaba antes el beo, se hallará á la viuda Antonia Creus que desea criar: su leche tiene un año. = De una nodriza de 18 años de edad, leche de dos meses, que desea criar en casa de los padres de la criatura, se dará razon en casa Glosas, herrero, calle del Hospital. = Rafael Costa, cerero, en la plaza Nueva, dara razon de una nodriza recién parida. = Lucia Negra, que vive junto al Seminario, en la casa de los padres Dominicos, desea criar en casa de la criatura: su edad es de 22 años, y su leche de 5 dias. = Maria Mayet, desea criar en su propia casa: su leche es de 20 dias: se informará de ella en casa de Joseph Planas, sombrerero, calle de los Sombrerers. = En la calle den Fonollár, casa de Jacinto Cuyas, latonero, se dará razon de una nodriza natural de San Andres de Palomar, y cuya leche es de tres meses.

Teatro Hoy, á las seis y media, la Sociedad Italiana executará el Oratorio Sacro nuevo, titulado: *El Sedecias, ó sea La destruccion de Jerusalem por Nabucodonosor II*, música del señor maestro Simon Mayer, con sus correspondientes decoraciones: intermediado de un concierto de trompa executado por el célebre profesor señor Tosi.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.